

Vattenfall

## Iberdrola baut Berliner Kraftwerk

**[21.03.2013] Den Auftrag zum Bau eines Gas-und-Dampfturbinenkraftwerks in Berlin-Lichterfelde hat Vattenfall jetzt vergeben.**

Der Energiekonzern Vattenfall hat den Auftrag zum Bau eines neuen Heizkraftwerks am Standort Berlin-Lichterfelde an den spanischen Kraftwerksbauer Iberdrola vergeben. Das neue Heizkraftwerk soll mit effizienter Gas-und-Dampfturbinen-Technik rund 230 Megawatt Fernwärme und 300 Megawatt Strom pro Jahr erzeugen. Im Vergleich zum bestehenden Heizkraftwerk soll der Neubau jährlich weit mehr als 100.000 Tonnen CO<sub>2</sub> einsparen, teilt Vattenfall mit. Die Anlage soll im Jahr 2016 in Betrieb gehen. Das mehrere hundert Millionen Euro teure Projekt sei Teil des Maßnahmenpakets aus der Klimaschutzvereinbarung mit dem Land Berlin. In die Umsetzung der Vereinbarung investiert Vattenfall nach eigenen Angaben in der Hauptstadt fast zwei Milliarden Euro.

(al)

Stichwörter: Kraft-Wärme-Kopplung, Vattenfall, Berlin, Gas- und Dampfturbinenkraftwerk, Iberdrola